

El "Año Coloma" lleva la esgrima a la Plaza Mayor

26/05/2022



La Plaza Mayor de Elda acogerá la primera Jornada de Esgrima Histórica "Carlos Coloma" con motivo de la celebración del Año Coloma, el próximo 17 de junio, a partir de las 20 horas. El evento, organizado por el Ayuntamiento de Elda, Sala de Armas Elda y El Arte del Duelo, está dirigido a público de todas las edades.

La esgrima histórica se ha instaurado como una nueva disciplina asociada y federada, dentro del ámbito de la Federación de Esgrima de la Comunidad Valenciana, que cuenta con el apoyo de la Real

Federación Española de Esgrima y del Consejo Superior de Deportes de nuestro país.

Se trata de una disciplina deportiva que se centra en el duelo, es decir, un combate singular entre dos adversarios, ante testigos, y sujetos a unas normas (práctica habitual desde el siglo XV hasta el XX).

Las personas interesadas en participar en la exhibición pueden inscribirse llamado al teléfono 965 399 880 o de manera presencial en el Gimnasio Wellness, ubicado en la Plaza Mayor.